

opposé aux paroles qu'on lui a attribuées il y a nombre de jours et qui ont été répétées ici aujourd'hui. Le député nie les paroles que lui a attribuées le représentant de Dauphin et la Chambre doit accepter ce démenti, indépendamment de la lettre que le député a écrite. Il n'aurait pas écrit de lettre aux journaux, que la Chambre devrait accepter la déclaration qu'il a faite ici.

#### TRAVAUX DE LA CHAMBRE

**M. Green:** Puis-je demander au ministre des Finances de nous dire ce que nous ferons demain?

**L'hon. M. Harris:** Si j'ai bien compris, monsieur l'Orateur, nous poursuivrons le présent débat.

(A dix heures et cinq minutes, la séance est levée d'office en conformité du Règlement.)